



VOLKSSCHULE 14 WEBERSCHULE LINZ



Die Volksschule 14 Weberschule nahm auf dem Weg zum Gütesiegel „Gesunde Schule OÖ“ zuerst am Projekt „Der kleine Mugg - mir und uns geht's gut“ teil.

Im Rahmen dieses Projektes ist es gelungen, den Schulalltag für alle Beteiligten angenehmer und gesünder zu gestalten. Durch eine Verschiebung der Unterrichtszeiten konnte eine 30-minütige bewegte Pause realisiert werden und wird oft im Freien abgehalten. Bewegungsgeräte, die auch im Unterricht Verwendung finden, wurden angekauft. In allen Klassen wird „Bewegtes Lernen“ im Klassenverband und individuell praktiziert. Auch in den offenen Lernphasen wird dem natürlichen Bewegungsbedürfnis nachgekommen.



Auf die Gesunde Schuljause und das Wassertrinken wird großer Wert gelegt. Der Elternverein unterstützt die Schule durch die Mitfinanzierung der Biokiste und anderer Materialien.

Neben Sesseln sorgen Sitzhocker und Sitzbälle für Abwechslung beim Lernen. Im Schulhaus wurden Bewegungs- und Ruhezone geschaffen. Der Schulwart unterstützt die Schule aktiv bei der Gestaltung des Schulhauses und identifiziert sich ebenso wie die Kinder, ein Gutteil der Eltern und die Lehrkräfte mit dem Gesundheitsgedanken.

Durch den Besuch vieler Fortbildungsveranstaltungen und der Einbindung von Vereinen wurde in der Volksschule 14 viel Positives bewegt, für Gesundheitsthemen sensibilisiert und Veränderungen in Gang gesetzt. Veranstaltungen zum friedlichen Miteinander und zur Stärkung des Selbstwertes sind bei allen gut angekommen. Monatsrituale wurden etabliert und höfliche Umgangsformen trainiert. Die Stimmung im Kollegium ist freundschaftlich und offen. Ein offenes Ohr füreinander und eine gezielte Kooperation sind allen ein großes Anliegen.



Das alles sind nur Blitzlichter, bewegt hat noch einiges mehr in diesen 3 Jahren. Die Volksschule 14 Weberschule ist ein gutes Stück in der Entwicklung weitergekommen und hat mit der Überreichung des Gütesiegels die Station „Gesunde Schule“ erreicht.